

WO SEID IHR?!?

FREELANCER

UND STUDENTENJOBBER GESUCHT!

Wir sind auf der Suche nach Freelancern und freien Mitarbeiter:innen für die verschiedenen Bereiche unseres Kulturbetriebs und möchten Dich unbedingt kennenlernen!

Unser Gemeinschaftsprojekt Balthasar Neumann wird von einem kleinen Team organisiert, das wir immer wieder für große Projekte, Festspiele oder Residenzen durch freie Mitarbeiter:innen ergänzen müssen.

HAST DU LUST DABEI ZU SEIN?

Dann melde Dich gerne! Lass uns wissen, wie Du uns in den Bereichen **Organisation / Projektmanagement / Stagemanagement / Kommunikation / etc.** unterstützen möchtest. Schreib uns, und erzähle, was Du besonders gerne machst und gut kannst - und wie Deine Verfügbarkeiten aussehen.

Dich erwarten spannende Arbeitsfelder in der Planung und Realisierung von internationalen Musikproduktionen auf höchstem künstlerischen Niveau. Ein offenes und aufgeschlossenes Team freut sich darauf, mit Dir zusammenzuarbeiten, und ca. 100 Musiker:innen aus ganz Europa sind gespannt, Dich bei Projekten kennenzulernen.

Wir legen Wert auf ein freundliches menschliches Miteinander, auf Selbständigkeit, Flexibilität und Verantwortungsbewusstsein sowie gute Kommunikationsformen. Unsere Arbeitssprachen sind Deutsch und Englisch. Wir freuen uns darauf, Dein Interesse und Deine Leidenschaft für die Arbeit in einem visionären, privaten Kulturbetrieb zu erleben.

NEUGIERIG GEWORDEN?

Dann melde Dich gerne per E-Mail bei:

Katrin Kierig (Leitung Produktion): kierig@kulturprojekte.com oder

Christina Schonk (Geschäftsführung): schonk@kulturprojekte.com

BALTHASAR NEUMANN IST UNSER VISIONÄRES GEMEINSCHAFTSPROJEKT.

Mit unserem Chor, dem Orchester und der Akademie wirken wir aus eigener Kraft, ohne Subventionen und mit einem klaren Anspruch. Für jedes Konzert bringen wir unsere Musiker:innen aus ganz Europa zusammen, die durch ihr exzellentes Können ein herausragendes Ensemble bilden.

Wir wissen, was wir spielen und warum, weil wir uns die Bedeutung jedes Werkes im Originalklang der Epoche erarbeiten. Wir unterstützen uns, auch über die Musik hinaus, damit alle ihr Bestes geben können. Weil wir Kultur als verbindende Kraft über Ländergrenzen hinweg begreifen, schaffen wir unvergessliche künstlerische Erlebnisse und führen das musikalische Erbe in die Zukunft.

#DESPITEITALL